
自由記述

NO. 内容

1 部外者からのクレームに負けないで下さいね！！町政には大変満足しております。

2

コロナワクチンの事でクレームの電話や殺人予告等を受けているとテレビで見ましたがワクチンに関しては伊根町の対応に凄く満足しているので

腐ったような意見ややり方ををしてくる輩共に負けないで強気の対応をとってほしい。

京都新聞のネット版でコメントを読んだがもの凄くイライラしました。

3 もう一度町内の振興券を、配布されたらどうですか。３万円程度。散髪、給油、ゴミ袋等　町内で消費すると思われます。

4

Aコープが閉店し、買い物の送迎バスも月に数回では、足りません。

診療所送迎、買い物支援など、毎日乗り物が稼働し、免許のない高齢者の方の不便が無い町をめざしてほしいです。私たちにとっても近い未来で

す。地元の物産でも可、店を再開でもかまいません。何か早急に考えてください。アイスクリームも買いたいです。

5 伊根町独自の色々な対策素晴らしいと思います。伊根町に住んでいて良かったなぁと実感しています。

6 こう言った時には田舎はとっても良いと思えます

7

・今の緊急事態宣言下での旅館業に対する支援をしてほしい。

・コロナ収束後を見据えた観光業への経済対策の実施を望みます。

・飲食店への支援で違反している所がないか調査するべき。

8
飲食店休業により、米売れず、魚売れず。観光客こず、民宿旅館大打撃。民間会社もそれなりに打撃受け、影響無しは、公務員(準ずる)と年金生活

者のみ。子供達は既に社会人の当方上記いずれも該当せず、五輪同様別世界の感あり。

9
二人なので何とか生活出来ています。大きな支出は貯蓄を崩して生活しています。仕事が不安定なので収入も満足出来るものではありません。住み

やすい伊根町であってほしいと思います。

10

お年寄りが増え、介護施設でお世話になっています。息子のおかげで何とか生活しています。息子の仕事が不安定なので、新聞ストップなど支出を

抑える努力をしています。年金も増えず、生活費はぎりぎりです。長生きするのも大変な世の中になったと強く感じています。安定した政治を願っ

ています。ワクチン接種ありがとうございました。

11
子育て支援にしても、ワクチン接種対応にしても、配信システムにしても充分過ぎるくらいの対応をして頂いていると思います。ありがとうござい

ます。

12
消費喚起とした給付金は利用店舗も限られているので一部の店に集中したのではないでしょうか？高齢者には使いづらい、現金給付も結局貯蓄に回

るし、子育て世代ではなく恩恵無し。ばら撒きではなくもう少し知恵を出してください。

13 高齢者の増加で、対応は難しいですが一人一人を気にかけて、安心した日暮しを望みます。

14 もう少し伊根町内で就業できるようにしてほしい。



15
早くにワクチン接種も取り組んでいただき、有り難かったです。ただ、初めの接種券に7月の予定が入っていて、それに合わせて都合つけた経緯が

あり、6月内だけでなく、7月の接種日も残しておいてほしかったです。

16 伊根町は良く頑張っている。

17
伊根町のコロナ支援は必要最低限以上はして頂いたんではないかと思いますが、コロナとは関係ないが、普段日常に必要な買い物ができる店(エー

コープ)がなくなってしまった事はこれから先ずっと支障ある問題なので、難しい問題ではあると思いますが、考えて頂きたいです。

18
今は良いが買い物など今後生活していく上でとても不安です。行政が支援して頂けないと伊根町から出て行かなければ成らない時が来てしまいま

す。

19
給付金を支給するだけでなく、住民自身が互いに支援できる政策を考えてください。観光業を重視するなら、もっと大胆な援助、対策をして下さ

い。

20
このコロナ禍を移住促進に活かせるよう、町営住宅や児童遊具付きの公園の整備、図書館や公民館、カフェでのリモートワーク環境の整備などを継

続して行ってもらいたい。

21 年金補足のため、僅かなアルバイトをしていたが、観光関係のため、コロナ禍で仕事量が減り、保証もない。立場的に見放された感がある。

22 伊根町の取り組みは、助かります。収入源が少ないので、いろいろと切り詰めて生活しています。住みやすい町作りに頑張って下さい。

23
よく新型コロナの影響を問われる機会が多いですが、それ以前に農林業への理解と協力や子育て世代のニーズを今後も膝を合わせて追求していけれ

ばと良いと思います。多面的に物事を考えていける町にしていきたいと思います。

24 伊根町の給付は助かるのですが、それ以上に高齢者から取られるお金が多く困っています。高齢者と地元住民に優しい町作りをお願いします。

25 ????

26 町独自の支援は一人暮らしに対してはいくらかのプラスがあっても悪く無かったのではないかと思います。

27 ■■■　■■　コロナノハヤイシュソクヲネガウ。

28 乗り越えて行くには、人を思う気持ちが1番です。楽しい日々が過ごせるように、みんなで頑張ろう?

29 特にありません

30 町内で使用出来る1人15,000円の補助は町内の事業者においてはとても良かったと思う！

31 ありがたいです

32 ありがたく思います。まだ大変な日々は続きますので追加支援があるに越したことはないと思います。

33 ありがとうございます。


